

Ressort: Finanzen

DAX schließt mit neuem Jahreshoch

Frankfurt/Main, 18.12.2012, 17:42 Uhr

GDN - Der DAX hat den elektronischen Handel in Frankfurt am Main am Dienstag mit einem neuen Jahreshoch beschlossen. Zum Ende des elektronischen Xetra-Handels wurde das wichtigste deutsche Börsenbarometer mit 7.653,58 Punkten berechnet, so hoch wie seit fünf Jahren nicht mehr.

Dies entspricht einem Plus von 0,64 Prozent im Vergleich zum Vortag. Bereits am Dienstagmittag war dabei das neue Hoch erreicht worden. Analysten führen die gute Stimmung an der Börse besonders auf die Hoffnung auf einen baldigen Durchbruch im US-Haushaltsstreit zurück. Die größten Gewinner waren Aktien von Commerzbank, Infineon und Henkel. Am unteren Ende der Kursliste verweilten derweil Merck, SAP und Adidas.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4384/dax-schliesst-mit-neuem-jahreshoch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com